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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage 

Nr. 258/J betreffend Mautbefreiung auf österreichischen Maut

autobahnen und Schnellstraßen für gehbehinderte KFZ-Benützer, 

welche die Abgeordneten Mag. Guggenberger, Helmut Wolf und 

Genossen am 27. März 1987 an mich richteten, beehre ich mich 

wie folgt Stellung zu nehmen: 

Zu Punkt 1 der Anfrage: 

Ich bin gerne bereit, für schwer gehbehinderte KFZ-Besitzer, 

eine Mautbefreiung auf Mautautobahnen und Schnellstraßen zu 

gewähren. Diese Mautbefreiung stellt auch für mich keine Maß

nahme zur Verbesserung des Einkommens für den betreffenden 

Personenkreis dar, sondern dient vor allem der Verbesserung 

der Mobilität behinderter Menschen. 

Gerade die Entwicklung des Autos und der technische Fortschritt, 

sowie der moderne Wegebau haben es ermöglicht, die Teilnahme am 

gesellschaftlichen Leben bis hin zur vollen Berufsausübung, 
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entscheidend zu verbessern. Autobahnen und Schnellstraßen fUhren 

sicher und schneller zum Ziel~ Es ist mir daher ein ganz pet

s6nliches Anliegen, diese Hochleistungsstr~ßen fUr gehbehinderte 

KFZ-BenUtzer mautfrei anzubieten. 

Zu Punkt 2 der Anfrage: 

Ich habe bereits die Weisung erteilt, alle administrativen Vor

bereitungen zu treffen, daß die Mautbefreiung - unabhängig davon, 

ob ich zusätzliche Mauteinnahmen durch die in Diskussion stehende 

EinfUhrung einer allgemeinen Maut erhalten werde- fUr behinderte 

Autofahrer, die gezwungen sind, ein ihrer Behinderung entsprechend 

adaptiertes Fahrzeug zu benUtzen, a allen Mautstraßen des Bundes 

mit 1. Jänner 1988 verwirklicht wer 
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